

お客さま、お取引先さま 各位

2022年9月8日
大井電気株式会社

弊社からのパスワード付き圧縮ファイル添付メール送信廃止に関するお知らせ

平素は格別なるご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

弊社からメールを受信いただく皆さまのセキュリティ対策を目的として、パスワード付き圧縮ファイルを添付したメール(通称:PPAP^{※1})の送信を廃止いたします。それに伴い、弊社からお受け取りいただくファイルの取り扱いについて、下記の通り運用を変更させていただきます。

お客さまならびにお取引先さま、関係の皆さまにはご不便をおかけし誠に恐縮ですが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

1. 運用変更適用日

2022年10月17日(月) 21:00～(予定)

2. 運用における変更点

●弊社からのメールを受信いただく(添付ファイルをお受け取りいただく)場合

弊社から添付ファイル付きメールをお送りする際、メール本文に記載したURL経由にて添付ファイルのダウンロードをお願いする運用に変更いたします。

ファイルの受領方法につきましてご不明な点がある場合は、弊社担当者(メールの送信元)に確認いただきますよう、お願い申し上げます。

●弊社宛にメールをお送りいただく場合

弊社宛でのメール送信につきましては、従来通りファイルを添付してお送りいただけます。

3. 背景

パスワード付き圧縮ファイルは、ファイルが暗号化されているため、メール受信時のマルウェアの検出が極めて困難です。昨今増加しているマルウェア「Emotet」などの感染経路として利用されるなど、悪意ある攻撃が世界中で多数確認されており、弊社においてもこのようなメールの受信が確認されました。ウィルス感染の予防策として、内閣官房、内閣府、経済産業省等の中央官庁ではパスワード付き圧縮ファイル利用の廃止が進んでおり、国内各社でも同様の動きが見られます。弊社におきましても、お客さま、お取引先さまの安全を考慮して脱PPAP型に切り替えることに至りました。

以上

※1 PPAP:「Password付き圧縮ファイルを送ります、Passwordを送ります、Angoka(暗号化)する、Protocol(プロトコル)」